

# *Miguel Díaz-Canel analyse les mesures adoptées visant à résoudre le problème de l'emploi à Cuba*

---



La Havane, 20 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a analysé une cinquantaine de mesures visant à résoudre le problème de l'emploi dans notre pays.

Le site Internet de la présidence précise que les mesures proposées par le ministère du Travail et de la Protection sociale et par la faculté d'économie de l'université de La Havane visent à établir un rapport plus cohérent entre la demande et l'offre de main d'oeuvre qualifiée.

Elles ont également pour objectif de promouvoir le développement professionnel et la mise à jour des connaissances ainsi que d'améliorer le système d'innovation et la distribution des revenus.

Au cours d'une récente réunion pour l'analyse de la marche du programme de l'emploi, le président cubain s'était prononcé pour le développement du travail à distance basé sur des mécanismes adéquats

de contrôle et de contrats conformes au Code du Travail.

Il a également attiré l'attention des autorités compétentes sur la possibilité d'assouplir le cumul d'emploi ou la pluriactivité en tenant compte du vieillissement de la population

A l'heure actuelle, environ 200 mille Cubains exercent plus d'un emploi.

La rencontre a également analysé entre autres questions le programme d'attention à la dynamique démographique, en particulier le traitement médical pour les couples infertiles et l'octroi d'aide financière aux mères de familles nombreuses.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199507-miguel-diaz-canel-analyse-les-mesures-adoptees-visant-a-resoudre-le-probleme-de-lemploi-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**